

12 Sports

Football/National Foot 1/En prélude de la 19e levée

De nombreux croche-pieds en perspective



Photo : Wilfried MBINAH

Mounana (en jaune) veut garder à distance tous ses adversaires.



Photo : BANDOMA

Le FC 105 (en rouge) et l'Olympique de Mandji (en bleu) luttant pour sortir de la zone rouge.

Serge Alexis MOUSSADJI
Libreville/Gabon

AVEC cette 19e journée, tous les yeux seront forcément fixés sur le leader du championnat, le FC Mounana (46 unités). Car tous les amoureux du ballon rond gabonais voudront savoir si les Mounanais pourront accroître ou pas leur avance sur Mangasport (2e, 40 points). Actuellement, six longueurs séparent celui qui trône la tête du classement et son poursuivant immédiat. S'il est vrai que ces deux formations ont chacune un match en retard (Mounana devra se défaire du FC 105, samedi 13 mai prochain, et Mangasport jouera son match en retard contre la même équipe le 10 mai), elles essayeront d'abord de prendre des points ce week-end.

De prime abord, la tâche ne semble nullement ardue pour les deux premiers du championnat. Mounana affronte aujourd'hui, à 16 heures, le Stade Mandji (7e, 23

points), pendant que Mangasport voit l'Olympique de Mandji (13e, 12 unités) se dresser devant lui ce dimanche.

Sur le papier, les confrontations semblent déséquilibrées. Sauf que du papier à la réalité, des surprises peuvent se glisser entre les deux. S'ils ont connu la défaite lors de la 17e journée (1-0 contre le Stade Migovéen), les Stadistes de Mandji ont pu limiter les dégâts lors de la levée suivante, en enregistrant un score nul et vierge devant CMS.

L'Olympique de Mandji reste un adversaire dont doivent, néanmoins, se méfier les Miniers. En dépit de leur faible position au classement (13e), les Olympiens demeurent sur une belle dynamique en deux journées. Durant la 17e levée, ils ont fait un nul contre Port-Gentil FC. Lors de la 18e journée, l'Olympique de Mandji a dominé l'Union sportive de Bitam (USB) sur le score de 2-1. Une belle situation que les Insulaires voudront forcément pérenniser.

Cette lutte à distance entre



Photo : Esai Nallieroum

Lozosport veut garder son avance sur Adouma qu'il affronte aujourd'hui.

Mounana et Mangasport cache une autre. Akanda (3e, 35 points) doit aussi tout faire pour empêcher Pélican (4e, 33 unités) de lui piquer sa place sur le podium au terme de la 19e journée. Deux points séparent Akandais et Pélicanidés. Deux points qui mettent un peu de pression sur le premier cité qui, contrairement au second, va devoir se sortir du piège que souhaite lui tendre Missile (10e, 18 points). Car, les Akandais ont connu, coup sur coup, deux revers contre Mounana (0-1) et POG FC (0-1). Ce qui pourrait les fragili-

ser au moment de recevoir Missile, qui reste sur une victoire face au Stade Migovéen (3-1).

ADVERSAIRE IDÉAL. Pélican reste aussi sur un faux pas face à Adouma (0-0) enregistré lors de la précédente levée. Ce nul était survenu après deux victoires successives. Port-Gentil (12e, 16 unités) apparaît comme l'adversaire idéal pour reprendre sa marche vers l'avant, et essayer de ravir à Akanda sa troisième place.

Au-delà du Top 4 (composé de Mounana, Mangasport, Akanda et Pélican), l'autre enjeu est de s'éloi-

gner le plus possible de la 13e position occupée actuellement par l'Olympique de Mandji. Ce premier relégable, bien qu'il ait enregistré une belle victoire contre l'USB lors de la dernière levée, va encore devoir hausser son niveau de jeu, s'il veut inscrire à son tableau de chasse le second du championnat, Mangasport. Le but étant, pour la première partie de cette phase retour, d'éviter de perdre le contact avec ses devanciers.

En effet, les Olympiens, qui ont douze unités au compteur, sont à quatre points de Port-Gentil FC (12e) et six du Stade Migovéen (11e) et Missile (10e). En somme, la chasse est ouverte pour l'Olympique de Mandji. Même si la tâche s'annonce ardue.

Ce qu'il faut retenir de cette 19e journée est simple. Avant la trêve forcée de deux semaines, du 14 au 28 mai en raison de la CAN U17 Total Gabon 2017, le leader CF Mounana et son dauphin l'AS Mangasport, qui sont maintenant séparés de 6 points, avec un match en

moins chacun, vont poursuivre leur bras de fer à distance. Akanda FC (3e) et l'AS Pélican (4e) en feront autant pour compléter le podium ce week-end.

Les rencontres de la 19e journée :

AS Stade Mandji vs CF Mounana, samedi 6 mai à 16h au stade Pierre-Claver Divounguy (Port-Gentil)

AS Pélican vs Port-Gentil FC, samedi 6 mai à 16h au stade Jean-Koumou (Lambaréné)

AO CMS vs Stade Migovéen, samedi 6 mai à 16h au stade Idriss-Ngari (Owendo)

Lozo Sport vs Adouma FC, samedi 6 mai à 16h au stade Mbeba (Lastoursville)

USB vs FC 105, samedi 6 mai à 16h au stade Gaston-Peyrille (Bitam)

Olympique de Mandji vs AS Mangasport, dimanche 7 mai à 16h au stade Pierre-Claver Divounguy (Port-Gentil)

Akanda FC vs Missile FC, dimanche 7 mai à 16h au stade Monedan (Libreville)

Chronique sportive

Le temps presse

NOTRE pays organise, en janvier 2018, la 23e édition de la Coupe d'Afrique des nations de handball seniors masculins "Gabon-2018". Un vœu ardent des autorités politiques et sportives gabonaises, matérialisé, le 28 janvier 2016, au Caire (Égypte), par le conseil de la Confédération africaine de handball (CAHB) dirigé par son président Mansourou Aremou. A la grande satisfaction, ce jour-là, d'Ange Makilat, alors vice-président de la Fédération gabonaise

de handball (Fégahand).

La traduction de la volonté et de la détermination du Gabon à abriter cette grand-messe du handball continental devait déboucher sur la construction d'un Palais des sports. A Libreville. Sans mettre de gants, Makilat, en pleine opération de charme, déclara : « *Tout sera fin prêt en janvier 2018* ». Une promesse qui engage l'honneur de notre pays et, surtout, celui de ses dirigeants qui militent pour des valeurs nobles que véhicule le

sport : unité, rapprochement des peuples, etc.

A moins de neuf mois du début de "Gabon-2018" de handball, le site devant abriter le Palais des sports, jouxtant le stade annexe à Petit-Paris, grouille de monde. Mais timidement encore, lors de notre passage sur les lieux hier matin. « *Logiquement, le chantier devrait être livré en décembre prochain* », rassure un habitué du dossier. Conscient que des missions d'évaluation sont prévues

par la CAHB. Laquelle, selon son secrétaire général Charles Omboumahou, tient à « *constater l'avancement des travaux et faire des réglages sur plusieurs questions*. »

Autre inquiétude au niveau du handball gabonais, la poursuite du championnat national semi-pro, en rade depuis plusieurs mois. Au grand dam des sportifs et des encadreurs techniques de certaines équipes qui prennent part à cette compétition domes-

tique.

« *Au-delà des soucis financiers qui vont être décaissés, il y a des choses à revoir avec les clubs avant de terminer la phase retour* », indique la présidente de la Ligue nationale professionnelle de handball (Linéph). Vivement que les handbal leurs reprennent le chemin de cette compétition nationale, afin que les encadreurs techniques nationaux justifient leur présence. Parce que le temps presse. « *Gabon-2018* » n'étant plus loin.

Par MIKOLO-MIKOLO